

**■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA**



Los participantes en la reunión del Consejo de Jóvenes. | EÑE

**Taller de cocina, exposiciones y salidas centran las actividades de verano en el Centro Joven**

EÑE | CARBAJOSA

Los jóvenes aprovecharon la reunión del último Consejo de Jóvenes del curso en Carvajosa de la Sagrada para trasladar al alcalde, Pedro Samuel Martín, y a la concejala de Juventud, Águeda Arranz, sus propuestas y las actividades que se desarrollarán los meses estivales.

Una de estas actividades es el nuevo taller de cocina 'Hoy cocinas tú', con el que se pretende iniciar a los más jóvenes en el mundo de la cocina con recetas fáciles que favorezcan la autonomía de los participantes y así traba-

jar la corresponsabilidad en las tareas del hogar, nutrición, salud y hábitos de higiene. Otras de las actividades que cuentan con el visto bueno del Ayuntamiento son exposiciones al aire libre y la celebración de una 'yincana splash' con pruebas acuáticas que se hará en el mes de julio por diferentes lugares del municipio.

La tradicional salida al Aquópolis el 7 de agosto y la organización de una 'Escape Room' en el centro son otras de las acciones que se celebrarán este verano para diversión de los jóvenes.

**■ VILLARES DE LA REINA**



**Representación de la Escuela de Teatro.** El grupo de alumnos de la Escuela de Teatro de Villares de la Reina protagonizó diversas piezas teatrales para demostrar su soltura y su buen hacer sobre el escenario. Una actuación que fue muy aplaudida por el numeroso público asistente. | EÑE

**■ DOÑINOS DE SALAMANCA**

**Un recital de poesía, música y literatura centra la jornada cultural del sábado**

El Ayuntamiento de Doñinos ha organizado una jornada cultural para el próximo sábado día 23, que tendrá lugar a partir de las 19:00 horas en el Centro Sociocultural. Una actividad abierta al público, que disfrutará con el recital de poesía, música y la presentación de dos novelas: 'La Fiscalía' de Carmen Prada y 'Tiempo de espinas' de Benito González. En el acto estarán presentes los autores de los libros, además de otros poetas, como Francisco Martín; rapsodas, como María Ángeles Gutiérrez y Caroline Rott; y las voces de la soprano Ángela Romero y el cantautor Manuel Méndez. Los responsables municipales pretenden desarrollar una programación cultural continuada para los vecinos. | EÑE

**■ SANTA MARTA DE TORMES**

**Cincuenta establecimientos participarán en las I jornadas de apoyo al pequeño comercio**

Consistorio y asociaciones de comerciantes y hosteleros organizan un variado programa de actividades desde mañana hasta el domingo

EÑE | SANTA MARTA

La concejala de Comercio de Santa Marta, Chabela de la Torre, junto a los presidentes de las asociaciones de comerciantes y hosteleros del municipio, Juan Carlos Bueno y Mariano Fraile, presentaron ayer la celebración de las primeras jornadas de apoyo al pequeño comercio, que tendrán lugar a partir de mañana y que se prolongarán hasta el domingo 24. Está prevista la participación de medio centenar de establecimientos que ofrecerán un completo programa de actividades y diversión durante todo el día, además de horario comercial ampliado y la I Ruta de la Tapa.

Se trata de unas jornadas en las que se podrá disfrutar de talleres en los establecimientos comerciales, cuentacuentos, hinchables, tapas elaboradas y degustaciones, entre otras propuestas organizadas, con el objetivo principal de fomentar las ventas y la actividad económica en el municipio. "Parece que la actividad ha tenido el efecto que se buscaba también de motivar al sector para que se conciencie de que de forma colectiva se pueden conseguir más cosas", aseguró.

De la Torre insistió en el "compromiso" del Ayuntamiento "porque el desarrollo del municipio pasa por el comercio y la hostelería. De ahí que siempre hemos estado presentes intentado apoyar al sector, fundamental para la economía y riqueza local, incluso en los años complicados. Estas jornadas surgen con afán de continuidad y permanencia". Por ello, en esta ocasión se ha hecho el esfuerzo de conceder 12.000 euros para la celebración de la iniciativa.



Mariano Fraile, Juan Carlos Bueno y Chabela de la Torre. | EÑE

**LOS DATOS**

**Animación y talleres para fomentar las ventas**

Juegos infantiles, actuaciones en la calle, talleres interiores personalizados a la actividad de cada comercio, degustaciones, música, pasacalles, mascotas repartiendo publicidad, ventas outlet, charlas o cuentacuentos animados forman parte del amplio programa organizado, que llenará de animación y ambiente las calles para fomentar las ventas y el consumo en el municipio. Además, se regalarán papeletas para el sorteo de un viaje y habrá recogida solidaria de alimentos.

**Los hosteleros organizan la I Ruta de la Tapa**

El programa de las jornadas del comercio incluye la I Ruta de la Tapa, organizada por la Asociación de Hostelería de Santa Marta, en la que participarán once establecimientos que elaborarán una tapa especial para estos días a un precio unificado de 2,50 euros con bebida.

**Charla sobre el uso de internet**

Un grupo de padres y jóvenes participaron en la charla sobre el uso de internet en los hijos y cómo controlar el manejo de los dispositivos móviles y las nuevas tecnologías por parte de los menores de la familia. Una psicóloga informó y aconsejó a los participantes sobre la materia para prevenir consecuencias o efectos negativos. La Concejalía de Familia organizó la charla 'Internet en la vida de nuestros hijos' con la colaboración del equipo psicológico del Ayuntamiento. | EÑE

